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 さる１２月１５日に開かれた福岡市議会本

会議で一般質問に立った松野議員は、①ごみ

減量施策と指定ゴミ袋、②ぬくもりのある行

政サービスの提供、③住宅確保要配慮者への

入居支援、③「農育」―について質しました。 

 このうち、ＳＤＧｓの推進や市民の環境意

識の向上、高齢社会の到来、単身世帯の増加

などで小さいサイズのゴミ袋への要望が増え

ていることから、最小の１５リットルより小

さいサイズのゴミ袋の採用を提案。市側も前

向きの検討を約しました。 

また、行政窓口やコミュニティー支援、こ

ども支援などで、市職員がよりぬくもりのあ

る 

ごあいさつ 
 

統一地方選挙が行われる今年は、私ども市議会議員にとりましては、その真価が問わ

れる重要な年です。特に「大衆とともに」を立党精神とするわが党では、その持ち味で

ある「小さな声を聴く力」「ネットワークの力」の最前線となる私ども地方議員の使命

はきわめて大きいものがあります。 

この度、私、松野たかしは、党の公認を得て５期目に挑戦することになりました。 

これまで、全小中学校へのエアコン設置をはじめ、青パトの車検費や軽自動車税免除、

脱炭素化社会に向けての燃料電池車の購入助成やグリーンボンド発行等々、皆さまの切

実な声を市政に反映させてまいりましたが、これからもさらに市民の皆さまの要望を実

現させるよう、奮闘してまいる決意です。 

また同日に行われる県議選には「ながしま弘通（ひろみち）」さんが、公明党より公

認をいただきました。どうか、皆さまよろしくお願いいたします。 

 

公明党福岡市議団：福岡市中央区天神１丁目 8－１  自宅・事務所：福岡市南区長丘２丁目              

TEL：092-711-4728  市議団ホームページ：https://www.komei-fukuokacity.net/                 

 

 

 

 

 

 

 福岡市議会議員 

【公明党】南区 

 

ブログ「一般質問に登壇しました」 

るサ―ビスが提供できるよう民間活力を導

入し行政の効率化を図るよう主張。市長は業

務の効率化により生じる財源や人的資源を

ぬくもりが必要な分野に振り向けるなど、こ

れからの時代にふさわしい行政サービスの

提供を進めると回答しました。 

 このほか、高齢者、障がい者、子育て世帯

など住宅確保が困難な方 （々住宅確保要配慮

者）に対する施策の充実を求めました。さら

に、体験を通じて命の大切さ食のありがたさ

を学び、農業振興にも寄与していく「農育」

への取り組み強化を訴えました。 
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統一地方選の公認決定！（福岡市南区） 

         
昭和５２（１９７７）年２月 福岡県生まれ（４５歳） 
平成 ７（１９９５）年 東京創価高校卒 

平成１１（１９９９）年 創価大学経営学部卒 

平成１４（２００２）年 地元福岡県のアパレルメーカー勤務 

平成２４（２０１２）年 独立して起業 

平成２６（２０１４）年 河野義博・参議院議員秘書 
 

公明党福岡市南区委員 

家族：妻と４人の男の子の６人家族 

趣味：バドミントン（高校時代東京都ベスト１６） 

座右の銘：「さいわいは心よりいでて我をかざる」 

 

 
  

昭和３８（１９６３）年３月生まれ（５９歳） 

昭和５６（１９８１）年 東福岡高校卒 

昭和６１（１９８６）年 創価大学法学部卒 

昭和６１（１９８６）年 広告代理店入社 

平成 ６（１９９４）年 木庭健太郎・参議院議員秘書 

平成１９（２００７）年 福岡市議会議員初当選（現４期） 
   

公明党福岡県本部・政策議会局長 

公明党福岡市議団・幹事長 

福岡市議会・議会運営委員会副委員長、生活環境常任委員 

座右の銘：「報恩感謝」 

 市民のウォーキングや憩いの場として親し

まれている鴻巣山（福岡市南区）の整備改修

工事が進み、今年度中に遊歩道の長丘東口（長

丘コーポ横）などの改修工事が終わることに

なっています。 

 福岡市の特別緑地保全地区に指定されてい

る鴻巣山では、昭和５６年までに遊歩道や展

望台が整備された後、平成７年から同１１年

にかけて遊歩道、展望台の再整備が行われた

ものの、その後はほとんど手が入らず、一部

では荒れ放題で放置されているところもあり

ました。 

 このため、平成３０年６月議会で、松野議

員が「より多くの市民が市内の展望や歴史的

遺産 

松野たかしホームページ https://www.komei.or.jp/km/matsuno/ 
E-mail：matsuno@komei-fukuokacity.net 

鴻巣山遊歩道・長丘東口などの改修工事進む 

 

 

ながしま弘通（ひろみち）プロフィール 

 

遺産に親しむハイキングコースとして再整備、

活用すべき」と訴えていました。 

 これを受けて、住宅都市局みどり整備課が令

和元年度から展望台入口の広場改修、長丘西口

広場、遊歩道の改修整備を進めてきたもので

す。

 

着々と進む長丘東口の改修工事（長丘２丁目） 

松野（まつの）たかし プロフィール 
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